
 

Ce sont 2 des rescapés des championnats de 

District... 

Ce sont 2 des rescapés des championnats de District Football 44 dans le secteur, toujours 

engagés en Coupe de France. ASSL - Association Sportive Sud Loire Football (D2) et FC 

Côteaux du Vignoble (D1) affrontent respectivement La Chataigneraie (R1) et Fontenay-Le-

Comte (N3) dimanche après-midi. Interviews croisées avec les 2 coachs, Valentin André 

(ASSL) et Raphaël Marsac (FCCV)      : 

DF : Bonjour les gars. Comment allez-vous à quelques jours de ce 5e tour de Coupe de France 

de Football 

VA : "Salut. Écoute tout va bien. La saison est vraiment lancée après deux mois complets de 

prépa et de début de compétition. 4 tours de coupe et 2 journées de championnat pour un 

bilan plutôt positif même si le bémol reste notre match nul 1-1 pour la première journée. Pour 

ce qui est de dimanche on a hâte de vivre ce moment et l'engouement qui va avec. Ça ne 

représente que quelques rares moments dans la saison. Il faut vivre ça a fond et tout donner 

pour espérer." 

RM : "Bah écoute très bien, on vient d'enchaîner notre 6ème victoire d'affilée depuis le début 

de saison. Le groupe répond présent malgré des conditions d'entraînement plus que 

compliquées      " 

DF : 5e tour de Coupe de France, 4pts/6 (ASSL) - 6tps/6 (FCCV) en championnat. N'est-ce 

pas trop difficile de garder les gars concentrés sur le championnat malgré l'attrait de la Coupe 

? 

VA : "Le bilan est bon puisqu'on reste pour le moment invaincus. On a eu du mal à entamer, 

(peut-être un peu de relâchement) après le troisième tour mais c'était un contexte particulier 

sur un terrain particulier (Chez Raphaël      , à Château Thébaud) ... Je trouve tout le monde 

très concerné. On est réguliers dans l'envie et l'assiduité, les gars ont le bon état d'esprit pour 

les objectifs qu'ils se fixent." 

RM : "Non ça va. C'est forcément une motivation différente mais le plus dur c'est de garder les 

joueurs en forme. L'état des terrains fait que nous avons beaucoup de blessures depuis le 

début de saison et forcément la gestion de l'effectif est plus compliquée." 

DF : L'état des terrains revient régulièrement dans vos retours...Où allez-vous jouer dimanche 

? 

VA : "Ce weekend match à Geneston. Peut-être plus pelouse que synthétique pour 

l'atmosphère autour du terrain. On verra." 

RM : "Nous jouons à Château Thébaud." 

DF : Combien de chances de passer ce tour vous donnez vous ? 

VA : "1 sur 2, c'est la coupe ! La pression n'est pas de mon côté"  

RM : "Avec nos absents je dirais 5%. Après on sait que tout est jouable en Coupe de France." 

DF : Allez-vous changer la préparation d'avant match ou bien resterez-vous sur du 

"traditionnel" ? 



VA : "Non pas de révolution même si on va être pointilleux dans l'avant match." 

RM : "La préparation d'un match comme celui-ci est toujours différente car les joueurs sont 

plus sérieux dans la préparation. On a un peu plus d'infos donc c'est un peu plus complet mais 

dans l'idée les principes restent les mêmes." 

DF : Merci les gars ! Il ne nous reste plus qu'à vous souhaiter un bon match et de profiter de 

cet évènement. M**** à vous et Go ASSL - Association Sportive Sud Loire Football              et 

FC Côteaux du Vignoble  

 

 


